

## Dorsten hilft

01.11.2021 09:25 von Martina Jansen (Kommentare: 0)



### **Viele tolle Dorstener Aktionen unterstützen die Menschen im Ahrtal**

Viele positive Reaktionen haben wir nach Erscheinen unserer letzten Ausgabe bezüglich unseres Aufrufes im von der Flutkatastrophe zerstörten Ahrtal Hilfe zu leisten erhalten. In dieser Ausgabe möchten wir gerne einige Aktionen vorstellen, mit denen Dorstener in den letzten Wochen aktiv Hilfe geleistet haben.

Vorweg taucht dort wieder einmal Thomas Hein auf, der nach wie vor akribisch unterwegs ist, Aktionen zu starten und auch wiederholt als Shuttle-Fahrer vor Ort unterwegs ist. „In Schuld trafen wir auf eine Familie, denen es nach wie vor an fast allem mangelt. Ganz dringend wurden Herd, Waschmaschine und Trockner benötigt. So ließ ich meine Kontakte in Dorsten heiß laufen und es dauerte gar nicht lange, da meldete sich eine Dorstenerin bei mir und gab mir die Zusage, alles zu übernehmen. Solche Momente sind es, die mich unermüdlich weitermachen lassen. Diese fantastische Hilfsbereitschaft hier aus Dorsten ist überwältigend“, sagt Thomas Hein begeistert.

Begeistert waren auch die Mitglieder des Lions-Club Dorsten. Sie hatten zum 16. Oktober unter dem Motto „Fahrräder für einen Appel und nen Ei“ aufgerufen, Fahrräder für die Menschen im Ahrtal zu spenden. „Über 200 Fahrräder wurden bei Zweirad Schmitz gegen einen Appel und nen Ei eingetauscht. Damit hätten wir nie gerechnet. Damen-, Herren-, Kinder- und auch zwei Spezialräder werden nun noch von der Firma Zweirad Schmitz gesichtet und das Notwendigste wird aufgearbeitet“, sagt Ingo Hinzmann vom Lions Club Dorsten und möchte sich bei allen Spendern, Zweirad Schmitz, Edeka Honsel und auch bei Heike und Thomas Hein, die die Planung für die Verteilung vor Ort im Ahrtal übernehmen, herzlich bedanken.

***Foto oben rechts: Heike und Klaus Schmitz sind wie die Mitglieder des Lions-Club Dorsten überwältigt von der Anzahl der gespendeten Zweiräder***



Auch im Central Kino überlegten sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eine Aktion. Sie sammelten über mehrere Wochen das Trinkgeld und kauften, nach Rücksprache mit Heike Hein, davon eine große Menge an Babynahrung in Form von Pre Milch. Heike und Thomas Hein brachten die Spende ins Ahrtal, wo sie ab Bedürftige verteilt wurden.

Beim Mitarbeiter-Sommerfest von Mercedes Köpper wurden mit einer exklusiven Verlosung 1.535 Euro gesammelt. Diese werden an extrem bedürftige Menschen ohne Hab und Gut ins Ahrtal fließen.

Zwei Mitarbeiter der Dorstener Florawelt beteiligten sich am 9. Oktober bei einer Aktion zur Wiederherstellung des Friedhofes Ahrtor. Nicht nur der persönliche Einsatz wurde geleistet, sondern auch Pflanzen im Wert von 700 Euro von der Florawelt konnten die Beiden mit einbringen. Für die beiden Mitarbeiter endete der Einsatz hochemotional. Vielen der Bürgerinnen und Bürger, die an diesem Samstag den Friedhof besuchten, standen Tränen der Dankbarkeit in den Augen. „Dass wir den Menschen mit unserer Arbeit eine so große Freude bereiten konnten, das hätten wir nicht erwartet. Es war für uns beide ein wirklich tolles Erlebnis, was uns nachhaltig im Gedächtnis bleiben wird“, so die beiden Florawelt-Mitarbeiter Tobias und Raul.

***Foto oben rechts: Der Friedhof Ahrtor wurde wiederhergestellt. Zwei Mitarbeiter der Florawelt beteiligten sich an der Aktion***



Auch durch das virtuelle Oktoberfest der Feldmarker Schützen in Zusammenarbeit mit Dorsten Online über den Online-Kanal „Twitch“ war ein toller Erfolg. Fast 1600 Zuschauer feierten am 9. Oktober

gemeinsam mit den DJ's Dennis Finke (lineupevents), Hermann von Dahlen und Peter Suttrop (Profisound Dorsten) bis spät in die Nacht und spendeten über 500 Euro für die Flutopfer im Ahrtal. „Wir haben wahrscheinlich viel mehr Menschen erreicht, denn man kann ja davon ausgehen, dass sich hier und dort mehrere Menschen zusammen verabredet hatten. Uns allen hat es wahnsinnig viel Spaß gemacht und wir haben uns super gefreut, dass Schützenkönig Tobias I und Prinzregentin Friederike mit einem Fass Bier kamen, um den traditionellen Fassanstich bei uns in der Kaue der Zeche Fürst Leopold, von wo die Übertragung lief, vorzunehmen“, sagt Daniel Bosse, Geschäftsführer Dorsten Online.

Ebenso engagiert sich der Schützenverein Altendorf-Ulfkotte. Für den 30. Oktober wurde eine Helferfahrt organisiert, um aktiv im Ahrtal zu helfen.

Sie sehen, liebe Leserinnen und Leser, es wird viel gemacht. Machen auch Sie und helfen Sie den Menschen im Ahrtal.

**Foto oben rechts: Peter Suttrop (Profisound Dorsten), Prinzregentin Friederike, Schützenkönig Tobias I, Daniel Bosse und Dennis Finke (lineupevents)**

*Text: Christian Sklenak*

*Fotos: privat*